
P
oco meno di due mesi fa, a Castelvetrano e a
Trapani si stavano ultimando i dettagli finali in
vista della presentazione delle liste. Ci si aspet-

tava una campagna elettorale dai toni accesi, tra sfi-
danti che avevano maturato ragioni diverse per
guardarsi in cagnesco. Ma la realtà è andata ben oltre
l'immaginazione, consegnando alle comunità di Tra-
pani e Castelvetrano uno scenario che ha tutti i crismi
di uno psicodramma collettivo. Commissariato per
infiltrazioni mafiose, a pochi giorni dal primo turno
elettorale, il Comune guidato fino a qualche mese fa
da Felice Errante. Commissariato per un mix di cause
diverse il capoluogo, dilaniato dalle inchieste e prov-
vedimenti giudiziari che hanno travolto il senatore
Antonio D'Alì e l'ex sindaco Mimmo Fazio, con que-
st'ultimo protagonista del gancio finale, con la rinun-
cia alla designazione degli assessori dopo il primo
turno elettorale, una scelta che ha soffocato sul na-
scere la speranza di avere un ballottaggio normale,
che avrebbe restituito alla città un sindaco con pieni
poteri. L'esperienza di questi anni ha insegnato che
purtroppo le gestioni commissariali non producono
effetti positivi. [ ... ]                  ...continua in seconda
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Federica Meo, giovane consi-
gliera comunale eletta nella
fila del Pd, partito nel quale è

iscritta. E' risultata anche tra i primi
eletti alle scorse amministrative.
Dopo due anni di esperienza nel
Massimo Consesso Civico, che
idea si è fatta? Milito tra le fila della
maggioranza, ma debbo dire che non
sono del tutto soddisfatta dell'azione
amministrativa del sindaco e della
giunta. Certo alcune cose importanti
si sono realizzate. Penso al Monu-
mento ai Mille, la piazza era in uno
stato di abbandono ora invece è un
luogo frequentato dai marsalesi e dai
turisti. Anche per Palazzo Grignani,
del quale auspico l'ultimazione dei
lavori, si può dire lo stesso. Quali
sono le criticità che rimprovera
alla sua amministrazione? Parlo e
incontro cittadini di tutti gli orienta-
menti politici. La città appare sporca
forse più di quanto lo è. C'è una forte
difficoltà a spiegare ciò che si sta fa-
cendo. Ma questo è un ragionamento
che parte dalle valutazioni politiche.
In che senso? Nel senso che il sin-

daco non dialoga con la sua maggio-
ranza e spesso incassa delle sconfitte
in Consiglio comunale che si potreb-
bero evitare con un maggiore dia-
logo. Però anche voi...Il gruppo del
Pd per esempio ha votato in tre
modi diversi sulla delibera relativa
allo scioglimento dell'istituzione
Marsala Schola proposta dalla
giunta. Questo è quello di cui par-
lavo. Se ci avessero spiegato tecni-
camente come si voleva procedere,
forse avremmo raggiunto una sintesi,
prima nel gruppo e poi nella maggio-
ranza. Invece la delibera è stata in-
viata e poi basta. Il capogruppo ci ha
lasciato liberi di votare secondo co-
scienza. E l'amministrazione è andata
sotto. A che punto è la raccolta dif-
ferenziata? Che sia aumentata non
ci sono dubbi. Ma mi chiedo perché
l'amministrazione non ci informa sul
nuovo appalto visto che tra pochis-
simo va in scadenza la proroga con-
cessa alla ex Aimeri? Non vorrei che
si stia preparando un altro pasticcio.
Lei è giovane e come tutti i giovani
è sicuramente interessata alle ma-

nifestazioni estive che si dovreb-
bero tenere nelle piazze e nella
contrade del marsalese. Ne avete
discusso? A che punto è il bando di
gara? L'estate è iniziata e non si
vede nulla. O meglio, si vede un ri-
sveglio delle iniziative sponsorizzate
dai privati. Io chiedo maggiore cer-
tezza sul cartello estivo, basta contri-
buti a pioggia dati con criteri a volte
non comprensibili. [ ... ]

...continua in seconda

Federica Meo: “Manca il dialogo tra il sindaco e
la maggioranza. Ruggirello tra i più disponibili”

POLITICA L'esponente del Pd traccia un bilancio dei suoi primi due anni di consiliatura

Giorni fa, il Comune di Marsala aveva comuni-
cato i nuovi orari, per il periodo estivo, in cui
si potevano ritirare i sacchetti per l’organico e

la plastica nei vari centri di raccolta. Questi, sono sud-
divisi nel territorio a seconda le zone di residenza: cen-
tro 1 e centro 2 ritirano i sacchetti per la spazzatura a
Palazzo Fici dove c’è un apposito Sportello Verde, ge-
stito dall’Associazione Eticologica; zone Nord 1 e
Nord 2 ritirano nel Centro comunale di Raccolta di
contrada Cutusio mentre i residenti nelle zone Sud 1
e Sud 2 dovranno recarsi al Centro di Raccolta di
Ponte Fiumarella. Fin qui la comunicazione da parte
dell’Ente comunale è corretta, il problema però si è
presentato puntuale ieri. Alcuni cittadini del centro, si
sono recati allo Sportello Verde di via XI Maggio per
ritirare i loro sacchetti. Erano circa una trentina ad at-
tendere l’addetto che però ha subito fatto sapere che
non c’erano più sacchetti. “Abbiamo atteso invano –
ci dice un lettore – , ci hanno comunicato che i sac-
chetti della spazzatura erano finiti e che non si sa
quando saranno nuovamente a disposizione. E nel frat-
tempo cosa fare? Dove conferire i rifiuti? Entro il 30
giugno peraltro scade la nuova rata della Tari, la tassa
sui rifiuti. Siamo increduli”. Contattato il vice sindaco
Agostino Licari, lo stesso ha fatto sapere che “… si
tratta di un disguido che stiamo cercando di risolvere
a breve. L’ordine per i sacchetti è stato rieffettuato e
arriveranno a breve”. [ ... ]

...continua in seconda

Niente sacchetti nei centri
di raccolta, “E’ un disguido”

MARSALA Il vice sindaco: “L’ordine è stato rieffettuato”

FEDERICA MEO
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[ Federica Meo: “Manca il dialogo tra il sindaco e la maggioranza. Rug-
girello tra i più disponibili” ]- Occorre stabilire una tabella di contribuzioni
uguale per tutti. Marsala è una città territorio dove ci sono tante iniziative
sparse per le varie contrade. Non ci può essere una manifestazione di serie
A e una di serie B a seconda dell'amico consigliere sponsor. E' recente una
polemica, sfociata in una proposta di atto di indirizzo di cui lei è la
prima firmataria, circa il fenomeno del randagismo.Abbiamo proposto
di attribuire un buono acquisto di materiale per sostentamento a chi adotta
un cane. Il canile è strapieno e a volte sembra in stato di totale abbandono.
Questo si inquadra nello stesso discorso di prima. Noi non abbiamo un as-
sessore al canile municipale. La delega apparteneva a Lucia Cerniglia che
si è dimessa diversi mesi fa, perché il sindaco non ci spiega il motivo per il
quale non adotta il provvedimento di sostituzione? La giunta resta monca e
noi non capiamo il perché. Dialogo quasi assente lei sostiene tra il sindaco

e la sua maggioranza. E all'interno del Partito Democratico? C'è un se-
gnale di risveglio da quando Antonella Milazzo è stata eletta segretaria. Al-
berto Di Girolamo, da quando è stato eletto sindaco non  poteva assolvere
al meglio i due ruoli. Quello che chiedo al gruppo dirigente del mio partito
è un maggiore coinvolgimento della base. Lei è stata protagonista di una
dichiarazione a favore del deputato regionale Paolo Ruggirello del
quale, in una seduta del Consiglio comunale, ha detto si condividere le
posizioni politiche. Forse è il caso di fare chiarezza una volta per tutte. In-
tervenendo in aula espressi compiacimento del fatto che i rappresentanti di
una “Voce per Marsala” dichiarassero di avvicinarsi alle posizioni politiche
di Paolo Ruggirello. Si tratta di un deputato del mio partito. Lo stesso Rug-
girello dialoga spesso con gli esponenti del Pd di Marsala su questioni ine-
renti il territorio lilybetano. Io stessa l'ho trovato nel deputato questore una
disponibilità al contrario di altri esponenti del mio stesso partito. [ g. d. b. ]

L’associazione riqualifica il luogo curando un orto ed organizzando iniziative socio-culturaliAMBIENTE

Giovani che con dedizione hanno realiz-
zato una deliziosa realtà in pieno centro
a Marsala e su cui puntare. Sono i mem-

bri dell’associazione Pachamama Factory, dei
ragazzi che sono impegnati attivamente nel no-
stro territorio, realizzando attività socio-culturali
e che hanno creato un orto urbano al Bastione
Baluardo Velasco tra la via Bottino e via Sibilla.
Sabato scorso, si è tenuta l’inaugurazione con
apericena e un incontro sulla riqualificazione ur-
bana dei luoghi cittadini. L’associazione, presie-
duta da Valerio Patti, infatti, aveva già
partecipato ad alcune manifestazioni organizzate
dall’Amministrazione comunale nell’ambito del
progetto “Rigeneriamoci” come la valorizza-

zione di alcune piazze e zone del territorio: si
pensi alla Piazza Peppino Impastato, al murales
di Sappusi, a quello di Terrenove Bambina e alla
riqualificazione dell’area della fontana di So-
tana. Nel corso dell’inaugurazione si sono suc-
ceduti anche momenti di riflessione ed
esibizione di artisti. L’orto urbano presenta al-
cune varietà di piantine che sono state piantate
e curate dai giovani della Pachamama in appo-
site casseruole ben tenute, hanno ripulito l’area
a partire dall’ingresso in via Bottino, vicino la
Chiesa Addolorata. Dalla scala, addobbata con
candele si sale nel terrazzo da cui si può ammi-
rare il tramonto nel preserale. Ma poi in notturna
il Comune dovrebbe garantire quanto meno

l’accensione dell’illuminazione nelle vie adia-
centi che ultimamente sono spente. Tutti pos-
sono partecipare alle iniziative di Pachamama
all’orto del Bastione Velasco donando anche
delle piante o fondi per sostenere l’associazione
no-profit per sostenere l’orto e le valide attività
dell’associazione. [ c. m. ]

Ai giovani di “Pachamama” il Bastione Velasco

INIZIATIVE

Il sindaco di Marsala, Alberto Di Girolamo, ha ricevuto al Pa-
lazzo Municipale le delegazioni Lions di Tunisi Doyen,
Schio e Roma Urbe che per l’occasione erano accompagnate

dai rappresentanti del Club Lions di Marsala, Francesco Gan-
dolfo (presidente uscente) e Sonia Bonfanti (Presidente suben-
trante). Le tre rappresentanze guidate da Jamel Ztat (Tunisia),
Sandro Margaroli (Roma Urbe) e Carlo Eugenio Ferrari (Schio)
si trovano a Marsala in occasione della ratifica di gemellaggio
fra i club di Marsala e Tunisi. A loro volta la stessa delegazione
africana è gemellata con la città vicentina e con quella capitolina.
Al Sindaco i tre rappresentanti dei Lions hanno fatto i compli-
menti per l’accoglienza e l’ospitalità dei marsalesi ma soprat-
tutto per il buon stato di decoro e di vivibilità della Città. In
questa occasione i club service di Marsala e Tunisi Doyen, hanno

confermato il loro gemellaggio che li vede impegnati dal lontano
1987 in iniziative sociali di grande valenza, ultima delle quali il
progetto Easy Vision. 

Tunisi, Roma e Schio: rappresentanti Lions al Comune
Il sindaco Di Girolamo ha ricevuto le delegazioni dei club service presso il Palazzo Municipale di Marsala

CRONACA

Giornate intense per la Capitaneria di Porto
di Marsala. L'intervento più articolato è
stato effettuato ieri, in seguito alla segna-

lazione di una situazione di difficoltà determina-
tasi per un'imbarcazione che si trovava al largo
dell'Isola Lunga. A trarre in salvo i sei passeggeri
che si trovavano a bordo del natante che ha ri-
schiato di affondare a casa di una falla, sono stati
i militari della Capitaneria di Porto. I Vigili del
Fuoco del distaccamento di corso Calatafimi e
del comando provinciale di Trapani sono invece
intervenuti, muniti di pompe idrovore, per evitare

che la barca affondasse. Di tenore diverso un
altro intervento, effettuato sabato sera dagli uo-
mini del comandante Bove, a cui è stata segnalata
la presenza di un altro natante, al largo di Capo
Boeo. Alcuni cittadini, in particolare, avevano
notato l'imbarcazione, da cui erano scesi alcuni
uomini, verosimilmente immigrati, che hanno
fatto perdere velocemente le proprie tracce. I mi-
litari della Capitaneria, giunti sul posto, hanno
trovato solo la barca, che è stata posta sotto se-
questro. Sull’episodio sono in corso le indagini
da parte del locale commissariato di Polizia.

Natante imbarca acqua: portate in salvo sei persone
Altro episodio nella serata di sabato: i militari della Capitaneria sono intervenuti sequestrando una piccola imbarcazione

[ Trapani, Castelvetrano e il tempo dei commissari ] - Mar-
sala, in tempi recenti, ne ha vissute due: molto politicizzata
la prima, nel 2001, quando Salvatore Lombardo si dimise
per candidarsi alla Camera e la Regione inviò Antonino Iem-
mola; decisamente più tecnica quella del 2014, con il fun-
zionario regionale Giovanni Bologna nominato in seguito
alle dimissioni di Giulia Adamo: un burocrate preparato,
che però a Marsala si fece vedere pochissime volte. In en-
trambi i casi, la città visse un periodo di stallo, la mancanza
di un indirizzo politico fu vista come un pretesto per rinviare
a tempi migliori le decisioni e i provvedimenti più impor-
tanti, ma anche i pagamenti delle spettanze dovute ai forni-
tori privati. Ad averne un vantaggio, come sempre, i
professionisti delle emergenze, bravi ad infilarsi nei varchi
giusti per portare acqua al proprio mulino. Anche ad Al-
camo, le recenti dimissioni di Sebastiano Bonventre (2015)
hanno portato ad un commissariamento e ad una fase di
stallo a cui l'attuale sindaco Domenico Surdi ha fatto più
volte riferimento dopo il suo insediamento. Poi ci sarebbe
anche la questione della Provincia Regionale di Trapani,
commissariata dal 2012, con un via vai di dirigenti, proro-
gati o sostituiti dal governo Crocetta: una stagione che dif-
ficilmente potrà essere ricordata come un'età dell'oro e del
buon governo, anche perchè alcuni tra i commissari nomi-
nati non hanno avuto neanche il tempo di capire di cosa si
sarebbero dovuti occupare... L'augurio che personalmente
mi sento di fare ai cittadini di Trapani e Castelvetrano è di
rendere fruttuoso l'anno di limbo che li attende, costruendo
davvero un'idea di città e di amministrazione alternativa ri-
spetto al recente passato. Serve un ricambio generazionale,
che parta dai giovani che sono rimasti nella loro terra e da
quelli che sarebbero disponibili a tornare, se si realizzassero
le giuste condizioni. E' tempo di superare la logica della de-
lega in bianco ai soliti noti o del “chi me lo fa fare”. Troppo
spesso abbiamo visto ventenni e trentenni in processione
verso il potente di turno alla ricerca di un posticino da cu-
stodire gelosamente all'ombra del potere. Troppo spesso li
abbiamo visti sedotti e abbandonati sul più bello. E troppo
spesso abbiamo visto far carriera i meno capaci, quelli su
cui non avremmo scommesso “due lire”, ma che hanno sop-
perito alla mancanza di talento con una robusta predisposi-
zione alla servitù nei confronti dei capi. Difficile farne una
questione di sigle politiche nazionali, qui c'è ben altro in
ballo: c'è il futuro di un territorio di una bellezza struggente,
che non può essere il Paradiso dei turisti e l'Inferno dei re-
sidenti. Se, viceversa, questi mesi di commissariamento ser-
viranno a ridare fiato a quei pezzi di potere che si sono
trovati in difficoltà, saremo di fronte all'ennesima occasione
perduta e sarà difficile non citare il solito Leonardo Sciascia
e il suo teorema sull'irredimibilità del popolo siciliano.

PROFESSIONI

Morto a Palermo
l’architetto Di Cristina
E' morto a Palermo uno dei
più lungimiranti architetti
contemporanei, Umberto Di
Cristina. Aveva appena com-
piuto 90 anni. Nato a Mar-
sala, il professor Di Cristina
si era trasferito a Palermo
dove aveva prima lavorato
all'Iacp e poi all'università. Le
sue linee ispiratrici si pon-
gono all'incrocio tra art nou-
veau, liberty, ispirazioni
gotiche. Tra il 1979 e l'81 era
stato uno dei quattro saggi in-
caricati di elaborare il Piano
programma di Palermo, che
però non fu mai applicato.
Per sua disposizione non sa-
ranno celebrati funerali e il
corpo sarà cremato.

INIZIATIVE

Al via le istanze
per il Bonus Bebè

Anche a Marsala si può pre-
sentare l’istanza per il Bonus
Figlio o bebè. Chiunque sia
interessato può presentare ri-
chiesta alla Segreteria dei
Servizi Sociali del Comune
lilybetano, di via G. Falcone,
5. Le istanze poi verranno
presentare all’ufficio Proto-
collo comunale entro e non
oltre le date previste nel de-
creto regionale. Per i nati nel
primo semestre dal 1° gen-
naio al 30 giugno 2017, le
domande devono essere pre-
sentate entro il 15 settembre
2017; per i nati nel secondo
semestre dal 1° luglio al 31
dicembre 2017, le domande
devono essere presentate
entro il 15 ottobre per i  nati
dal 1° di luglio al 30 settem-
bre; entro il 15 gennaio 2018
per i nati dal 1° ottobre al 31
dicembre di quest’anno. I
Bonus bebè è di mille euro
previa presentazione della do-
manda con i requisiti richiesti.

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Niente sacchetti nei centri
di raccolta, “E’ un di-
sguido” ] - Con la speranza,
però, che Energetikambiente
– l’ex Aimeri che gestisce lo
smaltimento dei rifiuti a
Marsala – sia al corrente
della situazione e non prenda
provvedimenti nei confronti
di chi non deposita i propri ri-
fiuti nei giusti contenitori e/o
sacchetti, perché in questo
caso, al momento, i cittadini
sprovvisti non per loro man-
canza non hanno alcuna re-
sponsabilità.

L’ASSOCIAZIONE PACHAMAMA

UN MOMENTO DELL’INCONTRO

Continua il format prodotto dalla Tatzebeo. Questa settimana a farsi un giro nella macchina più popolare del web (almeno a Marsala)
il Sindaco della città lilibetana, il Dott. Alberto Di Girolamo. Il primo cittadino sarà protagonista di due puntate. I temi trattati, come
si può immaginare, saranno legati alla città e ad alcuni dei punti del programma elettorale dello stesso Di Girolamo. STANNO TUTTI
BENE è realizzato grazie al supporto della concessionaria Gimas e a sponsor come MaxiToast e agli store 2Pconfezioni e 2Pstudio.   

Stanno tutti bene con il sindaco Alberto Di Girolamo

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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CINEMA GOLDEN

Tornano in sala
i Transformers

I Transfomers, robot
alieni dal pianeta Cyber-
tron, sono tornati… al Ci-
nema Golden di Marsala.
Alle 18, 20 e 22, in sala
verrà proiettato il film
“Poster Transformers -
L'ultimo cavaliere” di Mi-
chael Bay con Mark Wa-
hlberg, Anthony Hopkins,
Laura Haddock, John Tur-
turro, Stanley Tucci. I
Transformers vivono da
noi ma si nascondono
dalle forze speciali del go-
verno Usa. Quando un
gruppo di ragazzini entra
nell'area proibita di Chi-
cago, Cade Yaeger inter-
viene a salvarli e riceve da
un Transformer mori-
bondo un antico tali-
smano, che gli si attacca
addosso. Yaeger e Izabella
sfuggono all'arresto e si ri-
fugiano in una discarica di
automobili. Il governo sa
che sta arrivando dallo
spazio qualcosa di enorme
e per fermarlo verrà a patti
con Megatron, liberando i
pericolosi Decepticon.
Questi danno la caccia a
Yaeger, che viene salvato
dal robot maggiordomo
Cogman… Chi presenta
una copia di Marsala C’è
con questo articolo avrà
diritto ad uno sconto sul
prezzo del biglietto.

Il 2 luglio Marsala ospiterà la prima edizione
della “Color Vibe”, nello splendido scenario del
Monumento ai Mille. Si tratta di un evento co-

nosciuto in tutto il mondo, un vero inno al diverti-
mento. Il percorso lungo 5 chilometri si può
percorrere camminando, correndo, saltando, in
avanti, all’indietro, ballando. Non è una gara, ma
una festa ed un modo alternativo per divertirsi.
L’evento però, prevede una iscrizione con t-shirt in-
clusa più una bustina di colore che potrà essere lan-
ciata seguendo lo speaker ufficiale. Ogni 15 minuti
ci sarà un magico “lancio collettivo”. L’iscrizione
ha un costo di 8 euro fino al 2 maggio; poi dopo l’8
giugno due euro in più; le quote variano a seconda
l’età. Per gli adulti in team (almeno 4 persone) mas-
simo 11 euro a persona, individuale 12 euro. 

A Marsala il “Color Vibe”

Dopo il successo
delle precedenti
session, Mighty

Roots Sound ritorna alla
carica al “Bella Blu”, in
Piazza Santa Caterina a
Mazara del Vallo, il 1°
luglio a partire dalle ore
18,  con una serata…
dub. Direttamente dalla
Puglia arrivano gli In-
fiammati Dub, un pro-
getto nato a Bitonto
(BA) nel 2012. La crew
formata da Dubalì,
Gwada e Joseph, inizia
selezionando sui vari
sound system locali. Le
loro vibes vengono su-
bito apprezzate e così
decidono di costruire un
proprio sound system e
di iniziare a produrre

musica indipendente.
Mighty Roots invece,
nasce nell'estate del
2014 e affonda le sue
radici nella passione per
la musica Roots & Dub.
Questo progetto pro-
muove la diffusione di
questo stile in sound sy-
stem col fine di creare
momenti di aggrega-
zione e socialità per
tutti. Mighty Roots è un
sound di nuova conce-
zione auto-costruito (in
linea con la tradizione
giamaicana e londinese)
che sviluppa oltre 9kw
così che i messaggi uni-
voci di pace e amore
che questa musica tra-
smette.

Mazara: il 1° luglio
un evento Dub

Ballare a suon di coloriINIZIATIVE /2

A S. Caterina Mighty Roots SoundMUSICA

Le iniziative promosse dalla Banca Marsalese della Memoria si terranno dal 28 al 30 luglioEVENTI /1

Dal 28 al 30 luglio 2017 torna la manifestazione MarSale,
con la seconda edizione si vuole andare oltre il successo
dell’esordio. Il tema della seconda edizione di MarSale

sarà la “Genealogia delle dominazioni a Capo Boeo”, i tappeti
di sale saranno 5 e la realizzazione ed esposizione, oltre al Com-
plesso Monumentale San Pietro, sarà anche in Piazza della Re-
pubblica. Nelle 3 giornate l’Associazione Banca Marsalese della

Memoria coinvolgerà una quindicina di Associazioni partner, si
organizzeranno eventi in varie location del centro storico con
un programma che includerà cortei storici, esibizioni, mostre,
tornei, musica, talk-show e degustazioni. Si ripeteranno inizia-
tive che hanno avuto successo nella prima edizione, una tra que-
ste la mostra di quadri con lo stesso tema dei tappeti di sale. Nei
prossimi giorni verrà comunicato il programma completo.

MarSale, i tappeti di sale tornano in centro storico

La giornalista e conduttrice televisiva arriva dopo il successo di pubblico ottenuto da Michela MarzanoEVENTI /2

Marsala ospita la rassegna "Volti di donne - Marsala Incontra
Estate 2017", un ciclo di sei incontri con personalità del mondo
culturale nazionale. Rassegna che, tenendo conto delle impor-

tanti novità editoriali che dettano l’agenda del dibattito culturale e lette-
rario a livello nazionale, questa estate ospiterà donne di rilevanza
nazionale. Organizzato dall’associazione “CIURI” in collaborazione con
la Libreria Mondadori e l’agenzia Communico di Marsala, la nuova ras-
segna vuole dare continuità alle attività di grande spessore culturale svolte
negli ultimi anni con “Marsala Incontra”. Dopo l’appuntamento con il
deputato e saggista Michela Marzano, il 16 luglio al Convento del Car-
mine - tantissimi presenti accorsi all’incontro con l’autrice, oltre le auto-

rità - ci sarà con la giornalista Silvia Bencivelli e il suo romanzo “Le mie
amiche streghe”; il 27 luglio a Palazzo Grignani l'inaugurazione della
mostra fotografica di Stefania Renda “All'origine le madri” con un con-
vegno-dibattito su “Volti di donne” all'ex Convento del Carmine; il 3
agosto la presentazione del libro-fumetto “Sotto il velo” di Takova Ben
Mohamed; il 13 agosto il libro di Giuseppina Torregrossa “Cortile no-
stalgia”. La rassegna gode del patrocinio del Comune di Marsala, Asses-
sorato alle Pari Opportunità e della collaborazione con l'associazione
Istantanee.

Volti di Donne, la rassegna prosegue con Silvia Bencivelli

Dopo diverse iniziative svolte nei giorni scorsi, oggi la commemorazione e in serata concerto musicaleINIZIATIVE /1

Marsala celebra, con il 4° Memorial, le vittime innocenti
della Strage di Ustica. E’ stata inaugurata sabato la
mostra sulla strage aerea alla presenza del sindaco di

Marsala e dei familiari di tre marsalesi vittime,  con l’associa-
zione Libera; dopo la regata simbolica nelle acque della Canot-
tieri Marsala ed il Quadrangolare di calcio che ha visto la
partecipazione di diversi migranti di Sprar e centri di acco-
glienza del territorio, oggi si terrà la commemorazione a Capo
Boeo, dove si trova la lapide (che peraltro qualche mese fa fu
vandalizzata). Qui il sindaco Alberto Di Girolamo, ricorderà il

tragico avvenimento con i familiari delle vittime lilybetane e
l’Arciprete Padre Giuseppe Ponte. Al termine la premiazione
delle squadre vincitrici del Quadrangolare e della regata; alle
ore 21 concerto musicale al Monumento ai Mille al quale si esi-
biranno vari artisti locali: Isa Maria Scardicchio, Laco La Com-
mare, Maurizio D'Aguanno, Marco Zichittella, Ignazio Pumilia,
Maurizio Campo, Giacinto Renda, Giò Ingrassia, Giuliana Pan-
taleo, Sandra Certa, Abele Gallo, Piero Antonino Palermo,
Gianfranco Parrinello, Dario Li Voti, Rita Lo Grasso, Giusy Tra-
pani. [ c. m. ]

Marsala ricorda oggi le vittime della Strage di Ustica

GLI ASSESSORI ANGILERI E RUGGIERI CON MICHELA MARZANO, RENATO POLIZZI E ALFREDO BILARDELLO

L’evento di Antemar, giunto alla terza edizione, si è tenuto in piazza Loggia nel segno della musica e della modaINIZIATIVE /3

Grande successo di pubblico ieri sera in piazza della Re-
pubblica a Marsala per la 3^ edizione di “Hair Fashion
School by Antemar”, l’iniziativa presentata da Gian-

carlo Casano e dalla conduttrice Rai e già Miss Italia Manila
Nazzaro con protagonisti gli allievi dei corsi di estetista e par-
rucchiere dell’Antemar – sezioni di Marsala, Trapani e Castel-
vetrano – e gli artisti del nutrito cast dell’evento, provenienti
dalla trasmissione Amici, da Sanremo Giovani e dalle più se-
guite fiction della tv. Un evento ormai collaudato, che dopo i
saluti istituzionali dell’assessore alle pubblica istruzione Anna
Maria Angileri, ha dato spazio alla creatività e al divertimento
oltre che alle competenze acquisite da tutti gli allievi – che
hanno ricevuto un attestato di frequenza - durante l’anno. Ad
esibirsi in particolare sono stati Patrizio Ratto, ballerino, Luca
Tudisca, cantante, Carlo Palmeri, attore di Squadra Antimafia,

Paola Marotta, cantante, Michele Lanzeroti e Nicola Di Tra-
pani, e Micaela Foti, cantante proveniente da Sanremo Gio-
vani. Soddisfatto il direttore dell’Antemar, Duilio Pecorella,
per una manifestazione curata nei dettagli che è cresciuta negli
anni, attestandosi tra gli eventi più partecipati ed attesi.

Piazza gremita per Hair Fashion. Sul palco la Nazzaro

GIANCARLO CASANO E MANILA NAZZARO
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Sono passati due anni circa da quando il sindaco di Girolamo amministra la nostra città, votato a stragrande maggio-
ranza dai nostri concittadini. Adesso questa stessa maggioranza sembra aver perduto tanto di quell'entusiasmo e di
quella fiducia che invece aveva durante il voto e le fasi iniziali della attività di governo. Si sa, noi siciliani siamo im-
pazienti. L'opposizione, per ruolo proprio, cavalca con piacere questo malcontento diffuso, e sembra quasi che Sindaco
ed amministrazione siano soli, immobili, in attesa di un evento inevitabile che li travolgerà presto. E sembra che nella
stessa immobilità si trovi la nostra amata Marsala. Ed io a questo punto vorrei dire la mia.... Non spariamo sulla croce
rossa !! Conosco bene la giunta ed il sindaco di Girolamo e lo conosciamo tutti. Ho un passato politico differente e
idee spesso diverse, ma tutti noi sappiamo che lavora con un unico scopo: Il bene della nostra città. Lavora alacremente
soltanto per cercare di amministrare e fare crescere Marsala, in un periodo storico e politico in cui fare il sindaco è
davvero difficile e spesso rischioso per la propria carriera e reputazione. Questo dovremmo non dimenticarlo. Come
dovremmo tenere bene a mente che sarebbe corretto dare tutti una mano ad una amministrazione che "ci sta provando".
I risultati potrebbero essere ovviamente migliori (anche peggiori visto quello che accade intorno a noi), ma ciò non
ci esime, non ci giustifica ad isolare chi sta lavorando per noi. È totalmente incomprensibile, a mio avviso, pensare di
sfiduciare il sindaco, di commissariare la città e di andare incontro alla perdita di altri due anni del nostro futuro.
Sarebbe invece un gran gesto se tutti noi dessimo sostegno e aiuto, ognuno per le proprie capacità e competenze, allo
sviluppo del territorio, lavorando insieme all'amministrazione, pregiandoci dei risultati ottenuti, pungolando e dando
energie ed ottimismo per raggiungere nuovi traguardi e superando le difficoltà e gli errori che inevitabilmente si com-
mettono come superiamo i nostri nella vita di ogni giorno. Se potessi permettermi di dare qualche consiglio al Sindaco
sarebbe quello di provare a dare una completa rilettura del suo modo di agire, di coinvolgere di più la società civile,

di completare la giunta (c'è estremo bisogno di gente che lavori 10 ore al giorno per la città, non possiamo permetterci
spazi vuoti), magari ricercandolo tra un giovane che sappia coniugare, essere di collegamento, tra attività produttive
legate alle cantine, al vino, alle peculiarità del nostro territorio e al turismo inteso però come scienza esatta e non come
improvvisazione. Cercare di dare ordine e convogliare l'ormai certo sviluppo turistico della città verso direzioni più
consone alla nostra dimensione. Cercare di dipanare il caos che regna in un embrione di sviluppo e che rischia di sof-
focarci nell'approssimazione. Un ordine ed una visione che indirizzi gli imprenditori verso la creazione di servizi al
turismo e non più verso la realizzazione di soli posti letto di cui la città è satura, promuovendo con interventi mirati e
programmazione a lungo termine l'immagine della nostra Marsala in un contesto internazionale. Lo sport ed il kite
surf in particolare sarebbe un legante perfetto capace di cucire paesaggio, rispetto per la natura, cibo, vino, accoglienza
e molto altro. Consiglierei di provare a ricucire il rapporto con il Consiglio Comunale e soprattutto con il Presidente
del consiglio Enzo Sturiano, che è uomo del territorio come pochi. Questo rapporto sembra ormai negato e da' un im-
magine di due organi con obiettivi completamente differenti. E non è vero.  Da una collaborazione basata su sinergia
di intenti si può fare tanto. L'obiettivo di entrambi, amministrazione e consiglio è assolutamente lo stesso. La crescita
della città. Magari riusciremmo a raggiungerlo con più facilità lavorando insieme e non l'uno contro l'altro. Ultimo
consiglio che mi sta a cuore più di ogni altro è quello di concentrarsi con tutte le proprie energie verso la realizzazione
del porto. La crescita della nostra città non può non passare attraverso la realizzazione di questa vitale infrastruttura.
Riprendete il progetto del porto pubblico, affiancatelo all'iniziativa privata e coinvolgete la città. Non avremo un futuro
economico senza il porto. Concludo dicendo che queste considerazioni non sono soltanto mie ma di molti miei amici
con i quali ci siamo confrontati e continueremo a farlo con regolarità affrontando i temi che ci stanno più a cuore.
Siamo pronti fin da subito a dare una mano in qualunque maniera si riterrà opportuna e si concorderà. Sicurezza,
sanità, pulizia della città ed efficienza degli uffici, consigli imprenditoriali, contatti, competenze tecniche ecc. Poche
cose non sostitutive dei compiti dell'amministrazione ma ad integrazione ed aiuto. E che siano di continuità per i pros-
simi anni ed i prossimi governi. Noi siamo pronti. Caro Sindaco buon lavoro ! 

Benny Musillami

Era stato organizzato a Marsala, poi a Mazara del Vallo. Team lilybetano ha guidato l’eventoEVENTI

Nemmeno il caldo ha potuto fermare il team marsalese di Street Workout, che in collaborazione con alcuni trainers
di Palermo, è riuscito a portare la manifestazione fitness più in del momento anche nel capoluogo siciliano. Più di
centocinquanta i partecipanti, che tra alcuni dei luoghi più belli di Palermo hanno alternato camminata allenante e

esercizi fitness ascoltando musica e comandi degli istruttori attraverso le cuffie wireless date in dotazione.  Il percorso, che
ha preso il via da via Libertà alle ore 9 di mattina di domenica scorsa, ha poi proseguito verso il Teatro Massimo, i Quattro
Canti, la Fontana Pretoria, la Chiesa Santa Maria dell’Ammiraglio, e ancora verso la bellissima Cattedrale e Palazzo dei
Normanni, fino all’arrivo nella centralissima Piazza Politeama. Questa volta è stato curato maggiormente anche l’aspetto
culturale della manifestazione: ogni luogo di arrivo è stato infatti introdotto da una breve spiegazione prima dell’inizio
degli esercizi fitness. Entusiasti anche i turisti stranieri che hanno presenziato all’evento in qualità di spettatori. “La tappa
di Palermo- commenta Emanuele Sammartano, organizzatore di Street Workout per la Sicilia occidentale- ha messo in
evidenza anche l’aspetto di promozione turistica della manifestazione. Molti turisti, anche stranieri, sono rimasti piacevol-
mente sorpresi dalla spettacolarità dell’evento e ci hanno seguito in alcuni tratti del percorso, approffitandone per conoscere
meglio la città. D’altronde Palermo, sia in quanto capoluogo siciliano che quale città dalle meravigliose e variegate bellezze
architettoniche, era tappa essenziale da toccare in questo tour di Street Workout Sicilia partito da Marsala”. 

Street Work Out fa breccia anche a
Palermo, al via centinaia in strada

Il docente della “Nosengo” di Petrosino guiderà giovani nuotatori all'EraclesSPORT

Con rinnovato entusiasmo, il professor Onofrio Fio-
rino, coadiuvato dal figlio Tommaso,  la scorsa set-
timana ha iniziato le attività natatorie presso

l’impianto privato dell’”Eracles” a Marsala, grazie anche
alla disponibilità di gestori, da sempre sensibili quando si
tratta di iniziative rivolte ai bambini. “Si sa che l’acqua è
l’ambiente naturale dei neonati, che hanno “nuotato” per
nove mesi nel ventre della mamma -  ha dichiarato Fiorino,
docente di educazione motoria presso la scuola “Nosengo”
di Petrosino -  questo legame con l’acqua, se si mantiene
nel tempo, ha sicuramente effetti positivi sui bambini, ecco
perché è consigliabile imparare a familiarizzare con la pi-
scina molto presto. L’attività in acqua migliora e rafforza
le prestazioni di cuore e polmoni e stimola l’apparato de-
putato al senso d’equilibrio, che si trova nell’orecchio, gra-
zie alla ridotta forza di gravità e al galleggiamento. Non
solo, l’azione di nuotare e giocare in piscina rinforza la

struttura corporea grazie alla stimolazione di muscoli che
normalmente non si usano e in particolare dà benefici alla
schiena perché abitua a mantenere una postura corretta.
L’altro grande insieme di benefici è quello di carattere for-
mativo. Infatti, in piscina il bambino impara ad adattarsi a
un nuovo ambiente, quello acquatico, in cui deve gestire
in maniera corretta le proprie emozioni e per fare ciò è sti-
molato ad ascoltare con più attenzione l’adulto, che lo
guida e lo aiuta nell’affrontare l’acqua e gli spiega come
muoversi per stare a galla”. Moltissimi gli iscritti anche
quest’anno. A seconda della loro acquaticità e delle pro-
pensioni a stare in acqua, Onofrio Fiorino li a divisi per
cercare di poter lavorare nel miglior modo possibile; al
corso di “I livello” vi sono addirittura bambini di 4 anni
che, per la prima volta, si approcciano al nuoto. Proprio
per questo la didattica utilizzata dallo staff di Fiorino pre-
vede soprattutto momenti ludici. 

Corsi di nuoto con Mister Onofrio Fiorino 

LETTERE

Scrive l’ex assessore Musillami sull’amministrazione di Marsala


